

Manfred Hölzlein wieder BWK-Vorsitzender

30.12.2015 01:30



Um eine enge Zusammenarbeit der CSU im Bundeswahlkreis Landshut zu gewährleisten, wird alle zwei Jahre eine neue Bundeswahlkreiskonferenz bestimmt, welche sich in regelmäßigen Abständen zu organisatorischen Fragen trifft. Es handelt sich dabei um CSU-Verbandsvertreter aus den Landkreisen Landshut und Kelheim sowie der Stadt Landshut. Kraft Amtes sind dabei die CSU-Kreisvorsitzenden Florian Oßner MdB, Martin Neumeyer MdL und Helmut Radlmeier MdL sowie die weiteren Kreisvorsitzenden der Arbeitsgemeinschaften (Frauen Union, Junge Union, Senioren Union) und der BWK-Geschäftsführer Anton Schöllhorn-Gaar. Zudem gehören dem Gremium alle weiteren Mitglieder im Europaparlament, Bundestag, Landtag und Bezirkstag an – so auch der EVP-Fraktionsvorsitzende Manfred Weber MdEP und die Bezirksrätinnen Martina Hammerl und Hannelore Langwieser. Aus dieser Versammlung wurden kürzlich einstimmig der Vorsitzende Manfred Hölzlein (Altbezirkstagspräsident), sein Stellvertreter Florian Oßner sowie der Schatzmeister Anton Schöllhorn-Gaar mit den Kassenprüfern Evi Laske und Josef Seidl gewählt. Als weitere Beisitzer wurden bestimmt: Anna Holzner, Daniel Sporer, Josef Haselbeck, Helmut Maier, Hans Rampf, Theresa Meier, Dr. Uwe Brandl, Wolfgang Gural und Raimund Fries. Hölzlein bedankte sich für seine Wiederwahl: „Mit dieser großen Geschlossenheit werden wir auch die zukünftigen Herausforderungen in der Region Landshut-Kelheim vernünftig anpacken.“



Die neugewählte CSU-Vorstandschaft des Bundeswahlkreises Landshut-Kelheim